



Vidéo Education Permanente - Centre Vidéo de Bruxelles

Dans le cadre de notre projet d'ateliers hebdomadaires pour les adolescents.

Le but est de permettre à un groupe de jeunes de s'exprimer sur une

thématique qui leur soit proche et qu'ils définiront ensemble.

Formes et contenus seront traités le plus librement possible.

La vidéo est l'outil technique qui cadre et qui permet aussi de diffuser.

<http://www.cvb-videp.be>

SIMA asbl Bruxelles

Partenaire de proximité, nous collaborons de manière régulière dans

le cadre des ateliers créatifs pour enfants et de l'aide scolaire.

Des rencontres ont souvent lieu entre nos publics en alphabétisation.
Nous participons à la Coordination de la Journée des Associations
de Saint-Josse (divers projets ponctuels en Cohésion Sociale :
Saint-Josse aux 1001 Paroles, aux 1001 visages, ...)

<http://www.simaasbl.be>



Partenaire de proximité, nous collaborons surtout pour nos actions d'éducation permanente. C'est ainsi que des animations thématiques communes ont été réalisées pour les femmes, et que nos groupes en alphabétisation participent aux tables de conversation organisées par le CFEP.

<http://www.cfep.be>

Le Caméléon Bavard

Partenaire dans le cadre du soutien scolaire, une animatrice du Caméléon Bavard dispense des animations créatives autour de livres.

<http://www.cameleonbavard.be/>



Partenaire de proximité. Nous retrouvons plus concrètement dans le

cadre de notre coordination « Sport au Féminin » Saint-Josse et des projets

concrets qui en émanent.

<http://www.bouillondcultures.be>

Ecole Joseph Declef

Ecole communale primaire avec laquelle nous menons un travail de

rapprochement entre les familles et l'école par le biais d'un

accueil-parents tous les mercredis matins.

La Ruelle asbl

Partenaire de proximité, nous collaborons de manière ponctuelle dans le cadre des ateliers créatifs pour enfants.
